

# BARGE

湖北小学校 なかよしだより 令和5年度10月号

朝夕の風に、秋らしさを感じるこの頃です。畑のサツマイモもぐんぐん大きくなり、例年より 早めに収穫する予定です。

気温の差が大きい日もあり、体調を崩しやすい季節でもあります。10月以降校外学習や社会科 見学も続きますので、楽しく安全に学校生活が送れるように、今後も見守り、支援していきたいと 思います。

### なかよし学級の活動予定



〇サツマイモの収穫(10月上旬)

収穫とともに、ツルを使ってリース作りや、サツマイモの調理も予定しています。

※併せて、交流学級の学年だよりの内容もご確認ください。

## 赤細与世色赤原り



#### ★教育相談週間【10/23(月)~10/27(金)】

2 学期に入り、子どもたちも学校行事や校外学習の準備に励んでいます。学校や家庭での様子で気になるところがありましたら、学級担任または林相談員に相談できる機会になりますので、ご活用ください。

なかよし学級では、定期的に面談を実施しており、日々ご家庭と連携を取りながら進めています。今学期は、12月頃の予定です。保護者の皆様と一緒に考えていきたいと思います。

#### ★なかよし学級 学級費集金

9月の学年だよりでお知らせしていた**学級費 400円**ですが、集金が重なってしまったため延期させていただきました。10月の集金日に集金したいと思いますので、用意をお願いいたします。 集金日は **25日 (水)**です。よろしくお願いいたします。

#### ★校外学習

2 学期に入り、学校を離れて学習する機会が増えます。通常の学校生活と違う持ち物の 用意や早寝早起きなど、子どもによっては不慣れなところもあるかもしれません。

保護者の方も一緒に用意していただいたり、校外学習の話を家庭でしたりしてみてください。 子どもたちが前向きに校外学習や社会科見学に参加できるように、ご協力をお願いいたします。

